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Urgente que las Comisiones trabajen, más de 256 iniciativas pendientes de dictaminar 

Pendientes 256 Iniciativas En El Legislativo 
Legislativo tiene 256 iniciativas pendientes 
Más de 200 iniciativas se empolvan en el Congreso  

UrbisTV, Changoonga, Indicio, NER 

http://www.urbistv.com.mx/politica/urgente-que-las-comisiones-trabajen-mas-de-256-iniciativas-
pendientes-de-dictaminar.html  
https://www.changoonga.com/michoacan-pendientes-256-iniciativas-en-el-legislativo/  

http://www.indiciomich.com/legislativo-tiene-256-iniciativas-pendientes/  
https://ner.com.mx/news/mas-de-200-iniciativas-se-empolvan-en-el-congreso/  

Al menos 256 iniciativas están pendientes de dictaminar en las Comisiones del Congreso del 
Estado, precisó el presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), Fermín Bernabé 
Bahena al precisar que si no hay una atención por parte de los diputados, se podría caer en una 

parálisis legislativa.  “No podemos caer en esa parálisis legislativa, yo soy uno de los precursores. 
Hablamos con el presidente de la Mesa, el diputado Salas, que tenemos más de 256 iniciativas, 
Morena tiene 52, 53 iniciativas presentadas, y que no caigamos en una parálisis y que le demos 

seguimiento a las Comisiones”, dijo. 
 
Niega diputado Bernabé, acuerdos en la JUCOPO por escándalo de reembolsos 

económicos a diputados 
Que no fue con intención cobros irregulares de sus diputados, dijo Fermín Bernabé a 
JUCOPO 

Descuentan viáticos por viaje a China a Diputadas de Morena, asegura Fermín Bernabé 
Monitor Expresso, Revolución 3.0, MetaPolítica 

https://www.monitorexpresso.com/niega-diputado-bernabe-acuerdos-en-la-jucopo-por-escandalo-
de-reembolsos-economicos-a-diputados/  

http://michoacantrespuntocero.com/no-fue-intencion-cobros-irregulares-diputados-dijo-fermin-
bernabe-jucopo/  

https://metapolitica.mx/2019/05/23/descuentan-viaticos-por-viaje-a-china-a-diputadas-de-morena-
asegura-fermin-bernabe/  
El presidente de la Junta de Coordinación Política, Fermín Bernabé Bahena negó que se haya 

llegado a un acuerdo en torno al tema de los reembolsos económicos por gestiones, 
intervenciones quirúrgicas y viajes internacionales, que se hicieron públicos por la filtración de 
documentos presentados por cinco diputados de Morena y que contenían la firma del propio 

Fermín. Luego del escándalo que se generó al interior del Congreso de Michoacán por el tema en 
cuestión, los integrantes de la JUCOPO sostuvieron una reunión posterior a la Sesión Ordinaria, en 
la cual y a decir del legislador de Movimiento Ciudadano, Javier Paredes Andrade, se llegó al 

acuerdo de que el presidente seguirá los estatutos de la Junta y que el dinero que se haya 
reembolsado a los diputados, se regresará a las finanzas legislativas. 
 

Diputados acordaron que todo el dinero reembolsado se tendrá que regresar, asegura 
Javier Paredes 
A palabra y sin acuerdos, sigue el tema del reembolso; hay indignación entre los 

diputados 
Monitor Expresso, UrbisTV 

https://www.monitorexpresso.com/diputados-acordaron-que-todo-el-dinero-reembolsado-se-
tendra-que-regresar-asegura-javier-paredes/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/a-palabra-y-sin-acuerdos-sigue-el-tema-del-reembolso-hay-
indignacion-entre-los-diputados.html  

http://www.urbistv.com.mx/politica/urgente-que-las-comisiones-trabajen-mas-de-256-iniciativas-pendientes-de-dictaminar.html
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https://www.changoonga.com/michoacan-pendientes-256-iniciativas-en-el-legislativo/
http://www.indiciomich.com/legislativo-tiene-256-iniciativas-pendientes/
https://ner.com.mx/news/mas-de-200-iniciativas-se-empolvan-en-el-congreso/
https://www.monitorexpresso.com/niega-diputado-bernabe-acuerdos-en-la-jucopo-por-escandalo-de-reembolsos-economicos-a-diputados/
https://www.monitorexpresso.com/niega-diputado-bernabe-acuerdos-en-la-jucopo-por-escandalo-de-reembolsos-economicos-a-diputados/
http://michoacantrespuntocero.com/no-fue-intencion-cobros-irregulares-diputados-dijo-fermin-bernabe-jucopo/
http://michoacantrespuntocero.com/no-fue-intencion-cobros-irregulares-diputados-dijo-fermin-bernabe-jucopo/
https://metapolitica.mx/2019/05/23/descuentan-viaticos-por-viaje-a-china-a-diputadas-de-morena-asegura-fermin-bernabe/
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http://www.urbistv.com.mx/politica/a-palabra-y-sin-acuerdos-sigue-el-tema-del-reembolso-hay-indignacion-entre-los-diputados.html
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Luego del escándalo que se generó ayer en el Congreso de Michoacán, al circular documentos de 
diputados del partido Movimiento de Regeneración Nacional, solicitando un reembolso de recursos 
con diferentes motivos, el coordinador de la Fracción Parlamentaria, Javier Paredes Andrade 

afirmó que los integrantes de la Junta de Coordinación Política llegaron a un acuerdo para que 
todo el dinero que se haya reembolsado a los legisladores morenistas, sea regresado a las finanzas 

del Palacio Legislativo. En entrevista el diputado único de Movimiento Ciudadano aseguró que el 
presidente de la JUCOPO –y cuya firma de visto bueno aparecía en las solicitudes-, reconoció que 
cometió un error y se comprometió a entregar una lista cuáles reembolsos económicos si se 

otorgaron, y con ello regresar el recurso al Congreso, listado que adelantó se entregará el próximo 
lunes en reunión. 
 

Dispendios onerosos de diputados de MORENA vulneran a los 40 integrantes del 
Congreso: Eduardo Orihuela 
Piden a diputados de Morena devolver recursos cobrados indebidamente 

Presidente de la Jucopo se extralimita, acusa Eduardo Orihuela 
Respuesta, Quadratín, NER 

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/83591-dispendios-onerosos-de-diputados-de-
morena-vulneran-a-los-40-integrantes-del-congreso-eduardo-orihuela.html  

https://www.quadratin.com.mx/principal/piden-a-diputados-de-morena-devolver-recursos-
cobrados-indebidamente/  
https://ner.com.mx/news/presidente-de-la-jucopo-se-extralimita-acusa-eduardo-orihuela/  

Los dispendios onerosos de los congresistas emanados de Movimiento de Regeneración Nacional 
(MORENA), vulnera a los 40 integrantes del Congreso del Estado y no solamente a la bancada 
guinda, aseguró el coordinador de la fracción parlamentaria local del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), Eduardo Orihuela Estefan. El legislador aseguró que se violentaron los 
acuerdos tomados en la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) para someter a aprobación, todo 

gasto del parlamento y lamentó que tal situación haya metido a la 74 Legislatura en una dinámica 
de desconfianza. 
 

¿Quién dijo austeridad?, 6 diputados locales quieren reembolso de viaje a China 

Indicio 

https://www.idimedia.com/corrupcion/quien-dijo-austeridad-6-diputados-locales-quieren-
reembolso-de-viaje-a-china/  
Seis diputados michoacanos pidieron que les reembolsaran recursos que se gastaron en cosas 

como servicio del restaurante VIPS, juguetes y gastos para el día del niño, intervenciones 
quirúrgicas y hasta los boletos del viaje a China que realizaron en abril de 2019. Los diputados de 
Morena y el Partido del Trabajo fueron balconeados por la periodista Patricia Monreal, quien tuvo 

acceso a los documentos que entregaron a la Secretaría de Administración y Finanzas del 
Congreso del Estado de Michoacán. 
 

Sesionó por primera vez este jueves el Consejo Consultivo de la FGE 
Instalan Consejo Consultivo de la Fiscalía General del Estado de Michoacán 

Quadratín, MiMorelia 

https://www.quadratin.com.mx/sucesos/sesiono-por-primera-vez-este-jueves-el-consejo-

consultivo-de-la-fge/  
https://www.mimorelia.com/instalan-consejo-consultivo-de-la-fiscalia-general-del-estado-de-

michoacan/  
Este jueves sesionó por primera vez el Consejo Consultivo de la Fiscalía General del Estado (FGE); 
también se formalizó la apertura de la convocatoria a contralor de la dependencia. En sesión 

pública, de la que participaron todos sus integrantes, incluidos el diputado Antonio Salas Valencia y 
el secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello, se informaron los requisitos para participar del 
proceso, según la propia Ley Orgánica de la Fiscalía. 
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Proponen que se atienda a pacientes graves sin una garantía de pago 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-que-se-atienda-a-pacientes-graves-sin-una-
garantia-de-pago/  
Precisar en la ley que la atención de pacientes que tienen en peligro la vida, un órgano o mujeres 

parturientas, ya sea en hospitales públicos o privados, deberá ser con un enfoque de derechos 
humanos, por lo que la garantía de pago no podrá ser condicionante, propuso el diputado 

Norberto Antonio Martínez. En una iniciativa de ley para reformar el artículo 17 de la Ley de Salud 
para hacer esa precisión señala que para los pacientes en general, en la vía de los hechos, las 
instituciones que prestan servicios de salud, particularmente las de carácter privado, solo otorgan 

la atención médica a causa de una emergencia, cuando existe garantía de pago. 
 

Michoacán profundizará su crisis si no hay federalización de nómina: Arturo Hernández 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/23/michoacan-profundizara-su-crisis-si-no-hay-federalizacion-de-

nomina-arturo-hernandez/  
Si el gobierno de la república no absorbe las nóminas educativa y de salud este año Michoacán 
estaría por enfrentar un “verdadero conflicto” financiero, advirtió el diputado Arturo Hernández 

Vázquez, presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso del Estado. De 
manera adicional hay que recordar que no se ha dado el reajuste presupuestal por parte del 
gobierno del estado, derivado de que recibió un adelanto de participaciones federales para saldar 

los compromisos con el magisterio michoacano. 
 

Jóvenes piden a diputados no pasarse por «el arco del triunfo» las reglas 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/jovenes-piden-a-diputados-no-pasarse-por-el-arco-del-triunfo-las-

reglas/  
El que se pasen las reglas por «el arco del triunfo», que no lleguen a las sesiones, se salgan o se 
duerman, son las mayores observaciones que los jóvenes michoacanos hicieron respecto a la labor 

de los legisladores y representantes populares de la entidad. Cuestionados al respecto, 
coincidieron en que es necesario un reglamento más estricto, que de verdad los sancione cuando 

sea necesario o incumplan con sus funciones «yo considero que debemos ser más estrictos en 
cuanto a sus conductas y en cuanto al trabajo que hacen como tal». 
 

Diputados buscan interesar a jóvenes en legislación con Parlamento Juvenil 
Lanzan convocatoria para el Séptimo Parlamento Juvenil de Michoacán 

Contramuro, Monitor Expresso 

https://www.contramuro.com/diputados-buscan-interesar-a-jovenes-en-legislacion-con-

parlamento-juvenil/  
https://www.monitorexpresso.com/lanzan-convocatoria-para-el-septimo-parlamento-juvenil-de-
michoacan/  

“El Parlamento Juvenil ha mostrado avances en organización, intenta buscar dos objetivos y el 
primero es una mayor empatía con la sociedad en un sector fundamental que son los jóvenes y el 
segundo, una mayor integración con la sociedad a partir de que se interesan por lo que pasa en el 

Congreso del Estado, qué se hace y dar a conocer con base en ello, cuáles son las inquietudes, 
propuestas e iniciativas”.  Así lo señaló el diputado priista, Eduardo Orihuela Estefan, al presentar 
la convocatoria para el séptimo Parlamento Juvenil organizado por el Congreso del Estado, que 

bajo la premisa de que la participación ciudadana es uno de los ejes fundamentales para la 
transformación de México, realizarán este acto el próximo mes de agosto. 
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¡De la patada! artesanos de Oaxaca no vendieron nada en “Pinceladas con Sabor a 
Oaxaca” 
Sin éxito la exposición de Oaxaca en el Congreso 

Sin afluencia la exposición de Oaxaca en el Congreso 
Fracasa En Michoacán, Pinceladas Con Sabor A Oaxaca 

Se despiden del Congreso artesanas de Oaxaca con mal sabor de boca 
Indicio, UrbisTV, Noventa Grados, NER 

http://www.indiciomich.com/de-la-patada-artesanos-de-oaxaca-no-vendieron-nada-en-pinceladas-
con-sabor-a-oaxaca/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/sin-exito-la-exposicion-de-oaxaca-en-el-congreso.html  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/sin-afluencia-la-exposicion-de-oaxaca-en-el-congreso-
en-michoacan-no-tenemos-un-evento-estatal-que-nos-represente-gaby-ceballos.htm  

https://www.changoonga.com/fracasa-en-michoacan-pinceladas-con-sabor-a-oaxaca/  
https://ner.com.mx/news/se-despiden-del-congreso-artesanas-de-oaxaca-con-mal-sabor-de-boca/  
“No nos fue tan bien con nuestras ventas, todo lo contrario a lo que nosotros imaginábamos, en 

nuestro propio Estado nos va mejor”, afirmó la artesana, Gemma López, una de las varias mujeres 
que con motivo del evento “Pinceladas con Sabor a Oaxaca” expuso sus prendas de indumentaria 
en las inmediaciones del Poder Legislativo de Michoacán. Evento que pese a haberse extendido 

por un día más, resultó ser todo un fracaso derivado de las pérdidas económicas para las más de 
doce mujeres que, a fin de comercializar sus artesanías como piezas de barro rojo, indumentaria, 
bolsas y bebidas típicas, por mencionar algunas, se trasladaron desde sus comunidades hasta la 

capital michoacana. 
 

Arribarán 4 mil 600 elementos de la Guardia Nacional a Michoacán: Fermín Bernabé 

Respuesta  

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/83590-arribaran-4-mil-600-elementos-de-la-

guardia-nacional-a-michoacan-fermin-bernabe.html  
Un total de 4 mil 600 elementos de la Guardia Nacional arribarán a 9 regiones de Michoacán, 

informó el coordinador de la fracción parlamentaria del partido Movimiento de Regeneración 
Nacional (MORENA), Fermín Bernabé Bahena. Aplaudió que en los próximos días se vaya a 
aprobar las leyes secundarias en el Congreso de la Unión de la Guardia Nacional y con ello 

arribarán un gran número de efectivos a intentar restablecer el orden y la tranquilidad. De igual 
forma, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) en la 74 Legislatura, 
rechazó que sea un retroceso como lo señaló el jefe del Ejecutivo en el Estado, Silvano Aureoles 

Conejo el hecho de que el costo de dicho grupo de seguridad, sea absorbido por los estados de la 
república. 
 

Ley de desarrollo Rural un avance para el campo: Francisco Cedillo 

Michoacán Informativo 

https://michoacaninformativo.com/ley-de-desarrollo-rural-un-avance-para-el-campo-francisco-
cedillo/  
El presidente de la comisión de Desarrollo Rural Francisco Cedillo refirió, la Ley de Desarrollo Rural 

Integral Sustentable del Estado de Michoacán de Ocampo en su artículo 8, enumera a las 
autoridades concurrentes para su efecto y Reglamento, en el ámbito de sus respectivas 
competencias. Francisco Cedillo, señaló que para fortalecer el bienestar social y económico de los 

productores, de las comunidades, de los trabajadores y jornaleros del campo y de los agentes que 
constituyen la sociedad rural, se requiere incorporar a la Auditoría Superior de Michoacán como 

autoridad concurrente para que, además de las propias atribuciones que la Ley y el Reglamento 
Interior le confieren, verifique que los recursos responsabilidad de Estado se administren con 
eficiencia, economía, sustentabilidad y transparencia e informe sobre los resultados de manera 

directa a las Comisiones Unidas de Desarrollo Rural e Inspectora de la Auditoría Superior de 
Michoacán del Congreso Estatal. 
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Celebran a las Mamás que Trabajan en el Congreso el Estado Reconocen su labor 

La Polaca 

https://www.lapolacamich.com.mx/celebran-a-las-mamas-que-trabajan-en-el-congreso-el-estado/  

En un ameno desayuno, convivieron este día las madres de familia del Poder Legislativo 
El presidente de la Mesa Directiva, Antonio Salas Valencia, les agradeció su colaboración 
En medio del alegre festejo, las mamás trabajadoras recibieron también algunos regalos 

 

Tere Mora Arranca Obras En El Acceso Oriente De Zamora 

Panorama Michoacano 

https://panoramamichoacano.com/tere-mora-arranca-obras-en-el-acceso-oriente-de-zamora/  

Después de atender la petición del ayuntamiento de Zamora para solicitar recursos que permitan 

mejorar la infraestructura de la ciudad, la legisladora de la fracción parlamentaria del PT en el 
Congreso del Estado de Michoacán, María Teresa Mora Covarrubias, dio el banderazo de inicio en 
la obra de re encarpetamiento de la avenida Juárez a la comunidad Chaparaco, con una inversión 

mayor a los 12 millones 452 mil pesos por parte de la Secretaria de Comunicaciones y 
Transportes. 
 

Diputados pedirán la comparecencia de Rubén Medina Niño 

Amanecer de Michoacán 

https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/05/23/diputados-pediran-la-comparecencia-de-
ruben-medina-nino/  
En reunión de trabajo, los diputados que integran la Comisión Legislativa de Desarrollo Rural en el 

Congreso local, acordaron llamar a comparecer ante esa soberanía al titular de la Secretaría de 
Desarrollo Rural y Agroalimentario (Sedrua) del gobierno michoacano, esto ante el adeudo que 
supera los 90 millones de pesos  del programa “A Toda Máquina”, que la administración 

encabezada por Silvano Aureoles Conejo implementó desde el primer año de su mandato para 
incrementar la producción agropecuaria en Michoacán, informó el diputado Salvador Arvizu 
Cisneros. 

 
Plantea Toño Madriz elevar a rango constitucional el derecho de la educación inicial, 
así como la educación especial en Michoacán 

Boletín 

El diputado emanado de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado, Antonio Madriz 
Estrada, presentó una iniciativa con proyecto de decreto para que se incorpore en el artículo 138 

de la Constitución Política de Michoacán de Ocampo el derecho a la educación inicial de todos los 
infantes que hasta el momento no están considerados, ya que, subrayó, “las niñas y niños de cero 
a tres años de edad son excluidos de la educación básica”. Ante la tribuna del Congreso de 

Michoacán, el legislador morenista subrayó que la educación inicial debe ofrecer más que el 
cuidado de los infantes, una serie de elementos formativos de manera integral, que promuevan el 
desarrollo de la niñez y la felicidad del individuo, en armonía con el medio ambiente y la sociedad. 

 

Consejo Consultivo de FG será un órgano que representa a la sociedad: Salas Valencia 

Boletín 

Con la instalación del Consejo Consultivo de la Fiscalía General del Estado (FG), se culmina con 
una serie de acciones legislativa para fortalecer una de las áreas más importantes de la justicia, 

aseguró el Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Diputado Antonio Salas 
Valencia. Lo anterior durante la instalación y primera reunión del Consejo Consultivo de la Fiscalía, 
ello luego de que en sesión del Congreso fueran electos los cinco integrantes de éste. 

 
 
 

 

https://www.lapolacamich.com.mx/celebran-a-las-mamas-que-trabajan-en-el-congreso-el-estado/
https://panoramamichoacano.com/tere-mora-arranca-obras-en-el-acceso-oriente-de-zamora/
https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/05/23/diputados-pediran-la-comparecencia-de-ruben-medina-nino/
https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/05/23/diputados-pediran-la-comparecencia-de-ruben-medina-nino/
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Inclusión de jóvenes en entorno político de Michoacán, el objetivo del GP de Morena 

Boletín 

La inclusión de las y los jóvenes será siempre prioridad para el Grupo Parlamentario de Morena, 
desde donde se promoverán plataformas para fortalecer el ejercicio democrático en Michoacán, 
enfatizó el diputado Fermín Bernabé Bahena al presentar la convocatoria del 7° Parlamento Juvenil 

de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. En compañía de su compañero de bancada, 
Antonio Madriz Estrada, así como de la diputada, Teresa Mora Covarrubias y de los diputados 

Eduardo Orihuela, Octavio Ocampo y David Cortés Mendoza, y del presidente del Instituto 
Electoral de Michoacán, Ramón Hernández Reyes; el coordinador del Grupo Parlamentario de 
Morena llamó a apostarle a la inclusión juvenil en las determinaciones políticas que se tomen al 

interior de la entidad. 
 
Junta de Caminos, opción real para reducir costos de inversión en infraestructura 

carretera: Alfredo Ramírez 
Boletín 

Por contar con patrimonio, recurso humano y amplia experiencia, la Junta de Caminos es la fuerza 
del estado en desarrollo de infraestructura carretera que Michoacán no debe perder, aseguró el 

diputado Alfredo Ramírez Bedolla en un encuentro con trabajadores de esta dependencia estatal. 
Trabajadores sindicalizados de este organismo descentralizado, encabezados por su líder Rodrigo 
Correa, ofrecieron un recorrido a Ramírez Bedolla por las instalaciones de la dependencia, y 

expusieron fortalezas por las que consideran no debe desaparecer la Junta de Caminos, tal como 
lo propone el Ejecutivo de Michoacán al no asignarle presupuesto para su operatividad este año. 
 

Wilma Zavala se reúne con el titular de la SSP en Michoacán 

Boletín 

La diputada local, Wilma Zavala Ramírez, se reunió esta mañana con el Secretario de Seguridad 
Pública del Estado de Michoacán, Martín Godoy Castro, a fin de revisar la situación contractual de 
la región de Zacapu. En ese sentido, la legisladora local sentenció que es importante reforzar la 

labor coordinada a fin de establecer líneas de trabajo por la seguridad de todos los ciudadanos. 
 

Recibe Octavio Ocampo a estudiantes del ITSH en el Congreso 
Boletín 

Con el objetivo de que los estudiantes del Instituto Tecnológico Superior de Huetamo (ITSH), 
conocieran la labor que realizan los diputados integrantes de la LXXIV Legislatura Local, a 
invitación del diputado Octavio Ocampo Córdova visitaron el Congreso del Estado, quien les 

manifestó todo su respaldo para apoyarlos, convencido de que la educación es el pilar del 
progreso de nuestra sociedad. Además de presenciar la sesión, los estudiantes realizaron un 
recorrido por las instalaciones en el Congreso del Estado y sostuvieron una reunión de trabajo en 

el Salón de Recepciones José María Morelos y Pavón, con el diputado local por el Distrito de 
Huetamo, quien se comprometió a respaldarlos en diversas propuestas que le formularon en pro 
del Instituto Tecnológico de Huetamo y de la comunidad estudiantil. 

 
Presenta Tere Mora convocatoria y fechas para el 7° Parlamento Juvenil 

Boletín 

El Comité Organizador del 7° Parlamento Juvenil, que encabeza la diputada Tere Mora 
Covarrubias, presentó la convocatoria, las bases y la calendarización para la inscripción y entrega 

de documentos correspondientes para poder participar en esta actividad de la Septuagésima 
Cuarta (LXXIV) Legislatura.  La presidenta del Comité Organizador, informó que el 7° Parlamento 
Juvenil se llevará a cabo los próximos días 29 y 30 del mes de agosto, por lo que a partir de 

mañana 24 de mayo y hasta el 9 de julio se estarán recibiendo los documentos. 
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Freno a incendios forestales con fines agrícolas, exige diputado Francisco Cedillo 

Boletín 

El diputado Francisco Cedillo de Jesús se comprometió a legislar en pro del medio ambiente, luego 
de señalar que, con base en información de la Comisión Forestal del Estado de Michoacán 
(Cofom), la entidad registra una tasa anual de deforestación de hasta 66 mil 752 hectáreas. Como 

diputado presidente de la Comisión de Desarrollo Rural en la LXXIV Legislatura del Congreso de 
Michoacán, Francisco Cedillo precisó que ello se ha provocado debido a que los sectores agrícolas, 

ganaderos, asentamientos humanos, cuerpos de agua y bancos de material, han incrementado su 
superficie de una manera exponencial, pasando de 2 millones 239 hectáreas en 1990 a 2 mil 675 
en 2010; sobresaliendo las zonas urbanas que han pasado de ocupar 5 mil 478 hectáreas a 98 mil 

364. 

 
Nota Política 

 
Ante TEEM, juicio contra Morón por no convocar a elecciones en Capula 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/ante-teem-juicio-contra-moron-por-no-
convocar-a-elecciones-en-capula/  

Fue denunciado el ayuntamiento de Morelia ante el Tribunal Electoral de Michoacán (TEEM), por 
su omisión al no emitir la convocatoria para la renovación de la jefatura de tenencia de Capula, 
cargo que desde 2016 ocupa Humberto Trujillo Neri, quien obtuvo el triunfo durante el mandato 

de Alfonso Martínez Alcázar. La denuncia se presentó en términos de un Juicio para la protección 
de los Derechos político electorales del Ciudadano (JDC), promovido este jueves 23 de mayo por 
Ana Guadalupe Posas Flores, habitante de Capula, perteneciente a Morelia. 

 
Gobierno federal no está resolviendo las demandas ciudadanas: PRD 
A pesar de las alternancias en el país, continúan las desigualdades: PRD 

A Tiempo, ALTorre 

https://www.atiempo.mx/destacadas/gobierno-federal-no-esta-resolviendo-las-demandas-
ciudadanas-prd/  
https://www.altorre.com/noticias/a-pesar-de-las-alternancias-en-el-país-continúan-las-

desigualdades-prd  
El Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Antonio Soto 

Sánchez, declaró que la izquierda progresista, racional y democrática que representa el PRD es la 
alternativa que la nación necesita para alcanzar los grandes cambios. Hizo referencia a que en dos 
ocasiones y derivado de la lucha que ha mantenido el PRD, se logró el cambio de régimen en el 

año 2000 y en el 2018, sin embargo, -dijo-, “a pesar de estas alternancias que ha habido en el 
Poder, siguen la desigualdad, las necesidades de la ciudadanía y problemas que no han sido 
resueltos como la inseguridad”. 

 

Cuestiona el PRD, intención de desaparecer organismos electorales locales 

Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,77566/  

l Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), reprobó la 
intención de desaparecer los Órganos Públicos Locales Electorales (OPLES). El Presidente del 

Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Antonio Soto Sánchez, explicó que 
antes de tomar una decisión como eliminar los organismos electorales de los estados, se tendría 
que presentar un diagnóstico real que sirva de parámetro para determinar si efectivamente la 

medida obedece a carácter económico o de tipo político. 
 

 

https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/ante-teem-juicio-contra-moron-por-no-convocar-a-elecciones-en-capula/
https://www.quadratin.com.mx/municipios/morelia/ante-teem-juicio-contra-moron-por-no-convocar-a-elecciones-en-capula/
https://www.atiempo.mx/destacadas/gobierno-federal-no-esta-resolviendo-las-demandas-ciudadanas-prd/
https://www.atiempo.mx/destacadas/gobierno-federal-no-esta-resolviendo-las-demandas-ciudadanas-prd/
https://www.altorre.com/noticias/a-pesar-de-las-alternancias-en-el-país-continúan-las-desigualdades-prd
https://www.altorre.com/noticias/a-pesar-de-las-alternancias-en-el-país-continúan-las-desigualdades-prd
https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,77566/
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Notas Gobierno 

 
Sedrua rechaza veto y categoría que hace chef irlandés al aguacate michoacano como 

“diamante de sangre” 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/sedrua-rechaza-veto-y-categoria-que-hace-chef-
irlandes-al-aguacate-michoacano-como-diamante-de-sangre.htm  
Sobre el veto anunciado por el chef irlandés JP McMahon para que no se consuman los aguacates 

provenientes de Michoacán al denominarlos “diamantes de sangre de México” que argumenta es 
por la violencia de donde provienen, Rubén Medina Niño dijo que deben ser valorados por la 

propia sociedad “yo no comparto esa visión de argumentar que hay producto que está manchado 
de sangre, no lo admitimos, porque hay un modelo de producción y organización de toda la 
industria del aguacate”. El titular de la Secretaría de Desarrollo Rural y Agroalimentario (Sedrua) 

dijo que esa producción y organización es un modelo no de ahora, sino por lo menos de 30 años 
“respetando lo que pueda haber en esa opinión, pero en el caso nuestro es trabajar en el fomento 
a la agricultura no solo para este cultivo, sino para todos: fomento a la agricultura, a la ganadería 

y rural”. 
 
Impiden a Mayra Morales ingresar al ayuntamiento de Nahuatzen “decisión del 

concejo no está por encima del congreso” 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/impiden-a-mayra-morales-ingresar-al-ayuntamiento-
de-nahuatzen-decision-del-concejo-no-esta-por-encima-del-congreso.htm  

Si bien Mayra Lucía Morales Morales, presidenta municipal sustituta de Nahuatzen rindió protesta 
de ley ante el congreso del estado, su buena estrella no continuó debido a que no pudo ingresar a 
palacio municipal debido a que inconformes con este nombramiento por ser mujer se lo 

impidieron. Habrá que recordar que este puesto desde las campañas electorales, correspondió a 
un varón. Sobre el particular, el diputado de Movimiento Ciudadano, Francisco Javier Paredes 
Andrade reconoció que es lamentable el escenario que se vive en Nahuatzen “el que tiene el poder 

y responsabilidad de designar al presidente municipal interino/sustituto es el congreso del estado y 
la decisión de algunos integrantes de este concejo no está por encima de las decisiones de este 
congreso”. 

 
Leo Shue, Senador de China, concluye gira por Michoacán 

Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,77558/  

El Senador de la Hermana República de China, Leo Shue, acompañado por el internacionalista 
Alejandro Yeverino y Luis Alfonso T Larrañaga, concluyeron, con todo éxito, su gira de trabajo, por 
el Estado de Michoacán. Durante un encuentro con líderes del Consejo Internacional Migrante, del 

que forman parte, Macario Ramos Chávez, Luisa Muñoz, Alma Rosa Alvarez Chavez, Francisco 
Garcidueñas,Carlos A. Gamiño y Pedro Fernández, el representante popular, agradeció a los 
sectores empresarial, Comce Michoacán, Gil Morelos , Mara Zaccarelli, autoridades municipales, 

que preside el alcalde, Profesor Raúl Morón, Orozco, así como al Congreso del Estado, Erik Juárez 
Blanquet, la suma de esfuerzos, para fortalecer los lazos de amistad y consolidar los rubros de 
importación y exportación al país asiático. 

 
Notas Seguridad 

 
Periodista amenazada por denunciar incendios provocados en Michoacán 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/periodista-amenazada-por-denunciar-incendios-
provocados-en-michoacan/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/sedrua-rechaza-veto-y-categoria-que-hace-chef-irlandes-al-aguacate-michoacano-como-diamante-de-sangre.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/sedrua-rechaza-veto-y-categoria-que-hace-chef-irlandes-al-aguacate-michoacano-como-diamante-de-sangre.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/impiden-a-mayra-morales-ingresar-al-ayuntamiento-de-nahuatzen-decision-del-concejo-no-esta-por-encima-del-congreso.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/impiden-a-mayra-morales-ingresar-al-ayuntamiento-de-nahuatzen-decision-del-concejo-no-esta-por-encima-del-congreso.htm
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https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/periodista-amenazada-por-denunciar-incendios-provocados-en-michoacan/
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La periodista Alejandra Jiménez García de la radiodifusora “La Z” de Zacapu fue amenazada por 
denunciar los incendios forestales provocados en este municipio con la intención de cambiar el uso 
de suelo de los bosques. A través de sus redes sociales, la reportera denunció que ha sido objeto 

de amenazas luego de denunciar incendios y tala inmoderada por parte de empresarios en la 
región colindante de los municipios de Coeneo y Zacapu. “Higa de puta, chingas a tu madre sigue 

mamando vas a apagar el serro con el culo pinche culera” (SIC) decía una cartulina que le 
colocaron en su automóvil cuando acudió a una cobertura en Panindícuaro. 

 


